

Message de Mgr Jacques Benoit-Gonnin (mai 2020)

Freepik - Kstudio

Message

Aux présidents
d'associations
musulmanes et aux
Imams des communautés
musulmanes de l'Oise

Messieurs les Présidents d'associations musulmanes,
Messieurs les Imams des Communautés musulmanes de l'Oise,

Vous entrez, avec vos Communautés et les Musulmans en France, dans le mois pour vous béni du Ramadan. Les conditions en sont rendues plus difficiles du fait de l'épidémie du coronavirus.

En cette circonstance, en mon nom personnel et au nom des chrétiens catholiques de l'Oise, permettez-moi de vous exprimer notre proximité, et de vous souhaiter, ainsi qu'à tous vos proches et à vos communautés, nos vœux pour un Ramadan qui exprime la grandeur de Dieu le très Miséricordieux, et renouvelle les cœurs des fidèles, dans le sens du courage, de la bienveillance envers l'autre, et de la paix, pour affronter et dépasser toutes les épreuves que nous avons à affronter.

Comme nous l'avons connu, comme chrétiens, durant le Carême, la Semaine Sainte et la solennité de Pâques, vous allez faire l'expérience douloureuse de ne pouvoir célébrer ce Ramadan avec les réunions habituelles. Nous vous souhaitons néanmoins de pouvoir faire l'expérience d'un vrai temps de purification personnelle et communautaire, à travers la prière, l'attention les uns aux autres grâce au téléphone et aux réseaux sociaux, l'attention aux plus pauvres.

Recevez, Messieurs, l'expression de nos sentiments respectueux et religieux.

+ Jacques Benoit-Gonnin, Evêque de Beauvais, Noyon et Senlis, (Oise)
Mai 2020